



DEPARTAMENTO DE ASTRONOMÍA

Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas
UNIVERSIDAD DE CHILE

Prof. María Teresa Ruiz Protagonizó "Mentes Brillantes"

Las maravillas del universo se hacen presentes en el nuevo capítulo de la serie, donde podrás conocer de cerca a la primera mujer que recibió el Premio Nacional de Ciencias.

El pasado sábado 18 de junio, se pudo disfrutar por las pantallas de UCVTV la serie documental "**Mentes Brillantes**". María Teresa Ruiz, Académica del Departamento de Astronomía (DAS) de la Universidad de Chile, y Premio Nacional de Ciencias Exactas en 1997, nos introdujo en el mundo de la astronomía, como por ejemplo, en la materia oscura, los agujeros negros y la misteriosa energía oscura.

Esta prestigiosa astrónoma fue la primera mujer que ingresó a un doctorado en la Universidad de Princeton. Países como Italia, México y Nueva York, fueron los escenarios que vieron crecer a la connotada científica, quien tras el nacimiento de su hijo, decidió volver a Chile y trabajar por el desarrollo científico nacional.

"Mentes Brillantes", cuenta de manera entretenida -y para todos- la historia de la ciencia chilena de los últimos 50 años a través de sus protagonistas, nuestros Premios Nacionales de Ciencias, entregando una mirada actual y profunda sobre quiénes somos, nuestra particular identidad y hacia dónde vamos.

Esta serie, en su primera temporada, es una producción de la Fundación Ciencia para la Vida e Imago Producciones, con el apoyo del Consejo Nacional de Televisión, Celfin Capital, Iniciativa Científica Milenio, Fundación EcoScience y Radio Duna.



Dr. María Teresa Ruíz

0

[Compartir](#)